



## Le projet "Zay un jardin" des 6ème D non germanistes

publié le 07/03/2013

---

Depuis le début de l'année scolaire, les 15 élèves non germanistes de la classe de 6ème D se sont lancés dans le projet « Zay un jardin ». L'objectif est de créer au collège un endroit agréable et pédagogique où pourront pousser fleurs et légumes confiés aux bons soins des élèves. Après avoir réalisé un état des lieux des différents espaces verts existants, les jardiniers en herbe ont choisi pour implanter leur futur potager l'espace situé près de la salle Vidon (côté parking). Ils ont ensuite proposé à leurs camarades plusieurs projets sous forme de plans afin que ceux-ci puissent voter et élire le jardin le plus esthétique et pratique. Le 17 décembre 2012, une rencontre avec M. Noiraud , employé au service espace vert de la ville de Niort, a permis à chacun de poser quelques questions sur le métier de jardinier, d'apprendre l'utilisation d'outils simples et indispensables à la culture et de s'essayer à la plantation de différents bulbes. Depuis lors, le travail préparatoire au jardin a bien avancé. Mais avant de pouvoir profiter de la vue d'un jardin florissant et productif, il reste encore de nombreuses tâches à effectuer : finir d'implanter les carrés de plantation, préparer le terrain pour les semis en extérieur, réaliser les semis précoces en salle de cours et attendre bien entendu patiemment leur germination (en croisant les doigts).. Bref, de quoi bien occuper encore les semaines avant les véritables beaux jours !

---